

## Jede Menge Spaß beim 1. NRJ Beach Rugby Spieltag

26.09.2022 15:14 von Michael R. Sauer (Kommentare: 0)



Am gestrigen Sonntag fand auf der Beachanlage des Landesstützpunkt beim FC Schwalbe der 1. Beach Rugby Spieltag erfolgreich statt.

Ab 11Uhr spielten die anwesenden Mannschaften der Altersklasse U12 aus Hannover und Rastede abwechselnd gegeneinander. Bei bestem Rugbywetter unterstützen sich die Teams gegenseitig mit viel Freude und Leidenschaft ganz im Sinne des Rugbyspirit.

Alle anwesenden waren sich einig, das ein Spieltag auf Sand eine gelungenen Abwechslung zum Rasen ist und hier gut die individuellen Fähigkeiten passen, fangen und tacklen geübt werden können, da der Sand die Geschwindigkeit aus dem Spiel nimmt.

Durch die neue Rugby-Funsportart gibt es eine weitere Möglichkeit interessierte Kinder und Jugendliche an das Rugbyspiel herangeführt werden.

Alle freuen sich schon auf den nächsten offiziellen Beach Rugby Spieltag am Sonntag, den 04.06.2023.

- NRJ -

